

SGATPÉTANQUE

ST.GALLEN-APPENZELL-THURGAU



PÉTANQUE-CLUB



Spielfreude und Leidenschaft

Pétanque – eine Form von Boule – ist ein Wechselspiel zwischen Anspannung und Entspannung, Ehrgeiz und Plausch, Gelassenheit und Konzentration. Vielleicht sind es diese Gegensätze, die immer mehr Begeisterte in den Bann ziehen. Die Geselligkeit und Toleranz auf den Bouleplätzen ziehen Junge und Pensionierte, Lastwagenfahrer:innen und Manager:innen, Alphornspieler:innen und Binnenseetaucher:innen gleichermaßen an – Pétanque, ein friedvolles Miteinander im Spiel ohne Geschlechts-, Alters-, Herkunfts- und Klassenunterschiede. «Wenn du Boule verstanden hast, dann hast du auch den Sinn des Lebens begriffen.» (Französisches Sprichwort)

Pétanque wird schon längst nicht mehr nur unter den Platanen der charmanten Dorfplätze Südfrankreichs gespielt. Auch im Osten der Schweiz werden die metallenen Kugeln mit Leidenschaft und Hingabe geworfen. So wie sich die «Boules» um die kleine Zielkugel sammeln, so haben sich im Frühling 2003 verschiedene Spielgemeinschaften aus vier Kantonen zusammengefunden und den Verein SGAT Pétanque gegründet – SGAT steht für St. Gallen, Appenzell, Thurgau.

SGAT Pétanque

Für Boulebegeisterte, die ohne grosse Vereinsmeierei Ausgelassenheit und Spass im Spiel suchen, bietet SGAT Pétanque ebenso eine Plattform, wie für ambitionierte Spieler:innen, die eine Lizenz erwerben möchten, um an nationalen und internationalen Turnieren teilzunehmen. Einem friedlichen Miteinander der beiden Interessengruppen misst der Verein grosse Priorität bei. Er fördert dieses mit gezielten Aktivitäten und Grundregeln.

Seit 2013 ist der Verein im Besitz eines der wenigen Boulodromes in der Schweiz – an der Werkstrasse 6 beim Bahnhof St. Fiden. Sechs Aussenplätze vervollständigen die Anlage. Dadurch können wir ganzjährig unserer Leidenschaft frönen – auch bei schlechtem Wetter und im Winter. Die grosszügige Infrastruktur mit Bistro und grosser Spielhalle ermöglicht zudem gesellige Vereinsanlässe, Sponsorenaktivitäten und Teamanlässe von Firmen.

SGAT Pétanque ist Mitglied der schweizerischen Verbände SAP (Secteur alémanique de Pétanque) und FSP (Fédération Suisse de Pétanque).

Interessiert?

Das Pétanquespiel ist eine spannende, ganzjährige Freizeitaktivität zu günstigen Bedingungen. Der Vereinsbeitrag kostet zur Zeit 100 Franken. Damit kannst du das ganze Jahr in der Halle und auf den Aussenplätzen spielen sowie an den vielen Anlässen geselliger und auch kulinarischer Art teilnehmen. Hinzu kommen einmalige Auslagen für die drei Metallkugeln in der Höhe von ca. 200 Franken.

Melde dich bei einem Vorstandsmitglied – Telefonnummern und Kontaktformular findest du auf unserer Internetseite. Unverbindliches Reinschauen und Schnuppern ist erwünscht. Die offenen Spielzeiten sind am Montagabend ab 19.00 Uhr, am Mittwoch- und Samstagnachmittag ab 14.00 Uhr. Zur Zeit sind der Dienstag- und Donnerstagabend für die Lizenz- und Turnierspieler:innen reserviert.

SGAT Pétanque

Werkstrasse 6 | 9000 St. Gallen

sgatpetanque.ch

